

جدول رقم (١)

استمارة طلب تمويل الحل لمشروع منزلي

AL HAL HOME PLAN APPLICATION FORM

أقدم أنا الموقع أدناه بطلب لشراء _____ بالأقساط. وأرجو منكم منحي تسهيل ائتماني لمدة _____ شهرا، وبهذا أصدر لمصلحتكم عدد _____ شيكا مسحوية على بنك _____ تمثل الأقساط الشهرية الواجبة السداد مع التزامي بالاحتفاظ برصيد كاف في حسابي لتغطية تلك الشيكات وأني لن أقوم بإصدار أية أوامر لإيقاف الدفع لتلك الشيكات كما أنني مدرك لمسئوليتي القانونية في حالة رجوع تلك الشيكات لعدم وجود رصيد كاف لتغطيتها.

I the undersigned, hereby offer to buy _____ on installments. Please grant me a credit facility for _____ months. I do hereby issue in your favour _____ post dated cheques drawn at _____ Bank which represent the due monthly instalments. I undertake to keep sufficient balance in my account to honour these cheques and I undertake not to issue any stop payment instructions of these cheques and I confirm that am aware of the legal action that may be initiated against me if the cheques are dishonoured.

كما أوافق في حالة عدم استلامكم لأي قسط في تاريخ استحقاقه على احتساب نسبة ٢٪ عن كل شهر ميلادي كغرامة تأخير على كافة المبالغ المستحقة، بالإضافة إلى احتساب مبلغ وقدره ٥/- ريال عمانيا مقابل كل شيك معاد لأي سبب من الأسباب وأتعهد بسداد أية مبالغ يتم احتسابها وفقا لذلك.

Further, in case any installment is not received by you on the due date I do here agree to charge me delay penalty on all sums due at the rate of 2% per calendar month in addition to charge me R.O. 5 for each cheque return unpaid and I do here undertake to pay such amount accordingly.

PERSONAL DETAILS تفاصيل شخصية

الإسم
Name

عنوان الإقامة
Res. Address

الموقع
Location

هاتف
Phone No.

البريد الإلكتروني
Email

الجنسية
Nationality

رقم الجواز
Passport No.

اسم صاحب العمل
Name of Employer

الوظيفة
Designation

هاتف توصيلة
Phone - Extn.

الراتب ر.ع
Salary RO (p.m)

التسهيلات الممنوحة الكلية ر.ع
Total loan facility Availed R.O.

الإلتزامات الشهرية الكلية ر.ع
Total Monthly Commitments R.O.

الدخل المتبقي الكلي ر.ع
Net Disposable Income R.O.

رقم المنزل
House No.

رقم الشارع
Way No.

ص.ب
P.O. Box

الفاكس
Fax

الرمز البريدي
P.C

النقل
GSM

البطاقة الشخصية
National ID

PRICING DETAILS تفاصيل الأسعار

الوكيل البائع
DEALER

قائمة الأسعار
LIST PRICE

ناقص : التخفيض
LESS: DISCOUNT

سعر الفائدة
INTEREST RATE

البيسط
FLAT

% بالعام
%P.A.

زائدا رسوم التمويل
ADD. FINANCE CHARGES

المستحق الإجمالي
TOTAL PAYABLE

المقدم
ADVANCE PAYMENT

(المبلغ التقدي يحصل قبل التسليم)
(CASH TO BE COLLECTED BEFORE DELIVERY)

الباقى المستحق الدفع
BALANCE PAYABLE

الأقساط
Installment

ريال عماني
R.O.

شهر
Months

تاريخ بدء السداد
Start Date

أؤكد بأن المعلومات المشار إليها أعلاه لا تحتوي على أي بيان خاطئ، تحتفظ شركة تأجير للتمويل ش.م.ع مباشرة بإلغاء عملية تسهيل القرض/ استرداد القرض في أي وقت. اذا ثبت خلاف ذلك.

I declare that the above information mentioned is true and in the event of any false declaration, Taageer Finance Co. S.A.O.G. reserves the right to cancel processing my loan facility / recall the loan at any time.

التاريخ : توقيع العميل :
Date : Customer Signature :

Branch Recommendations / Signature		Credit Comments		
NDI	Net Take Home	Recommended by.	Recommended by Credit Officer	Approved by / Name
%	%			